



Turistas en una playa canaria.

Canarias lidera en noviembre el gasto de los turistas

» A nivel nacional los ingresos suben un 2,4%

EFE / MADRID

■ Canarias fue en noviembre la primera comunidad en gasto de turistas extranjeros, con 914 millones de euros, según datos proporcionados por la encuesta de gasto turístico, Egatur, elaborada por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

A nivel nacional, el gasto total de los turistas internacionales alcanzó en los once primeros meses del año los 46.259 millones de euros, lo que supone una mejora del 2,4% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, según Egatur.

El gasto medio por persona y el gasto medio diario han registrado sendos incrementos en el periodo, hasta alcanzar los 927 euros (un 1,2% más) y los 98 euros (3,7%), respectivamente. En noviembre, el gasto total de los turistas internacionales ascendió a 2.930 millones de euros, un 3,1% más que en el mismo mes del ejercicio anterior. Se trata del séptimo mes consecutivo en el que se registra un incremento del gasto.

PÉRDIDAS EN 2009. Por otro lado, cabe destacar que la crisis económica afectó a la demanda final turística en España en 2009 y moderó la contribución del turismo al Producto Interior Bruto (PIB) hasta el 10%, cinco décimas menos que en 2008. Según la Cuenta Satélite del Turismo en España, del INE, la facturación del sector turístico en España alcanzó los 105.394 millones de euros en 2009, lo que supuso un 8,3% menos que en el año anterior. La Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, advirtió que el descenso supone la pérdida de 9.343 millones.